



Copa «Jarabes Perla»

En Montornés

MONTORNÉS 3

MONTMELO 3

Otra buena tarde de fútbol nos ofrecieron estos dos equipos de rivalidad de portiva, fué un partido que a pesar del calor asfixiante que nos tenía aturridos, nos ofreció interés y emoción en cada una de sus jugadas, teniendo en cuenta la marcha del marcador durante los noventa minutos de juego, poniendo ambos conjuntos, todos sus recursos físicos (dentro de las reglas del fútbol) claro está, para hacerse con la victoria, cosa que no consiguió ninguno de los bandos, dada la igualdad de juego de ambos conjuntos, el uno formado quiás por hombres más duchos en fútbol y el otro por su juventud y entusiasmo, llegando al final del encuentro con un merísimo empate a tres tantos.

A las órdenes del árbitro señor Alonso, se forman los equipos de la siguiente manera:

Montornés. — Malet, Fernández, Alzamora, Feliu, Pericás, Monjorn, Valle, Mas, Argente, Beltrán y Valenti.

Montmeló. — Martínez, Llavina, Mora, Comas, Caballé, Solé, Clausell, Molins, Butjosa, Castells y Martínez.

Empieza el partido a las 6'30 con fuerte calor, sacando el Montornés, buscando ambas delanteras en jugadas peligrosas el tanto deseado, siendo Beltrán quien recogiendo un saque de Fernández se interna rápido y marca el primer tanto para los locales a los treinta minutos de juego, y sin perder interés se llega con este resultado al final del primer tiempo.

Reanudado el juego Argente tira una falta desde lejos de un tiro raaseado y fortísimo marcó el segundo para los locales, cuando van 15 minutos de juego. Martínez marca el primero para los visitantes (2-1) ante la movilidad del juego se ve una y otra jugada maravillosa, sea por las delanteras o bien por la defensa y quizás es Malet el hombre que más ocasión tiene para lucirse y mientras tanto es Valle quien de jugada personal marca el tercero para los locales (3-1), seguidamente hay un corner contra el Montornés que muy bien sacado por Martínez, Butjosa de un buen cabezazo marca el segundo para los visitantes (3-2), faltando pocos minutos para terminar el encuentro el Montmeló domina con más intensidad que los lo-

cales y es en este poco espacio de tiempo se castiga al Montornés desde medio campo, sacado el tiro sobre puerta y cuando se hacía con la pelota Malet roza la cabeza de nuestra defensa desviando el esférico introduciéndolo en su misma portería (3-3) terminando en empate uno de los buenos partidos que se han celebrado en este campo.

Corresponsal.

Modas Sitjes

En Mollet

PEÑA ROVIRA 2

U. D. SAN FAUSTO 0

A los "peques" deportistas no les asusta el fuerte calor reinante y si por estar el campo del Mollet, ocupado, no pueden jugar a última hora de la tarde, lo hacen por la mañana o bien como en este encuentro que reseñamos, como preliminar de otro encuentro, sin tener en cuenta los asfixiantes rayos solares, ni el no poder descansar la comida. Sienten el deporte, y no reparan en molestias, ni perjuicios de ninguna clase. Así van forjándose nuevos valores para ésta, ya tan extensa, cantera catalana. Los aficionados del futuro deberán agradecer a estos abnegados muchachos, y a los que con su buen consejo y orientación les guían, las buenas tardes de fútbol que les proporecionarán, gracias a su esfuerzo actual.

Pues bien, a las órdenes del aficionado señor Llonch, que cumplió bien su cometido, los equipos se alinearon de la siguiente manera:

Peña Rovira. — Galobardes I, Galobardes II, Castells, Pérez, Burgues, Muñoz, Montañá, Doménech, Valls, Celemín y Lledenosa.

San Fausto. — Soto, Guiemes, Fuertes, Juan, Vives I, Valldeoriola, Vives II, Argemí, Butjosa, Conesa y Pérez.

Fué el primer tiempo de dominio alterno y el juego muy nivelado por ambas partes. Terminó ésta fase con empate a cero tantos.

Al reanudarse el juego presionó fuertemente la Peña Rovira y, salvo pequeñas arrancadas de sus delanteros quedó el San Fausto completamente dominado. Dos goles lograron los locales por obra de Valls y Castells, y no pudieron los visitantes batir a Galobardes I en ninguna ocasión, por lo cual terminó el encuentro con el resultado justo y normal de cuanto en el terreno de juego había ocurrido.

Agradecemos al corresponsal de Palau de Plegamans, la atenta carta que dirigió al señor Director de HOJA DEPORTIVA y, que, el buenazo de chico, llevado por su ímpetu periodístico, acaba, muy amablemente, dirigida directamente a este desdichado cronista que, y somos sinceros, nunca creímos merecer tal distinción.

Lo que más nos duele de dicha réplica es que se haya metido el señor Vilardell —¿acertamos su nombre?— con los chicos que guía el señor Rovira y les califique de "profesores" en lo que, vulgarmente se llama "repartir estopa". Equipos como la U. D. Gonzalvo son los que faltan en el Vallés —no decimos en Cataluña porque cada comarca que cuide de lo suyo—, y campeonatos con reglamentos y árbitros para que se llegase a intentar formar nuevos deportistas, algo así —no intentamos igualar los—, como los que se forjaron en los infantiles del Barcelona, Avenc, Sans, Europa y Peñas como la Sapriusa y otras. De aquella simiente nació la mejor época del fútbol catalán.

En Barcelona, actualmente, y bajo el patrocinio del colega "La Prensa" se celebran unos magníficos torneos infantiles. Se clasifican las edades y son arbitrados por colegiados de categoría nacional. Hay jueces de línea, entrenadores y todo, tal y como debe de hacerse, y el público llena a rebosar las graderías del campo del Sans. Se vuelve a los tiempos del verdadero fútbol, que nos place decir al señor corresponsal de Palau, la U. D. Gonzalvo hace ya mucho tiempo que lo practica y por algo se ha hecho merecedor, dicho equipo, de distinciones por su deportividad y ha sabido captarse las simpatías —que dicho señor no les niega en los comienzos de su carta—, de casi la totalidad de los equipos y público que contra ellos han jugado.

No quisiéramos que estas líneas fuesen interpretadas como una censura a la organización del Campeonato Comarcal de las Hermandades. A sus dirigentes les faltan horas y les sobran quebraderos de cabeza para orientarlo y mejor solucionarlo. Ya escribimos, en ocasión del encuentro Golzalvo-Palau, que por lo que habíamos presenciado, teníamos tema para una serie de artículos. Y así pesamos hacerlo, pero como la mayoría de "plumíferos" de este semanario, en este caso podemos decir que no sólo de tinta vive el hombre, y entre HOJA DEPORTIVA y alguna que otra cuartilla mandada a otras publicaciones, no nos sobra mucho tiempo, para buscar algo —que no sea tinta—, y nutrir nuestra desarrollada humanidad y la de los que el Señor permite —y así sea por muchos

Continúa en la pag. 6